

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 15. September 2016

*Reinigung der elektronischen Busankunftsanzeige an der Haltestelle Schwalbacher
Straße/Ecke Luisenstraße*

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die elektronische Busankunftsanzeige an der Haltestelle Schwalbacher Straße/ Ecke Luisenstraße für Busse Richtung Nordfriedhof reinigen zu lassen.

Begründung:

Die Anzeigetafel ist so verschmutzt, dass die Schrift kaum zu lesen ist. Dies gilt besonders für die dem Luisenforum zugewandte Seite. Des Weiteren ist die Leuchtschrifttafel nachts für die oberen beiden Angaben (d.b. für die aktuellsten Ankünfte) nicht mit genügend Helligkeit versorgt, so dass die aktuellste Anzeige nicht lesbar ist.

Beschluss Nr. 0084

Antrag durch Aussprache erledigt.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher